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令和元年１２月２７日 

会員・会友・協力会員各位 

(公社)日本建築家協会千葉地域会  

 

 (公社)日本建築家協会千葉地域会第８回 役員会報告 

【開催日】 令和元年１２月２６日(木)１７：００～１９：２０ 

【全役員】 榎本雅夫、星野 治、森田敬介、柳田富士男、橋場隆夫、安達文宏、磯野智由、市原嗣久、 

            風戸宏孝、河原  泰、神成 健、小島広行、中尾利弘 

監査／荒井裕三、寺川典秀       協力会／鈴木周二、平宅武司 
（出席者は氏名下にアンダーライン）       

 

１．行事の実施と予定  

（１）前回役員会以降に実施された会議・行事、及び報告事項等 
ア.  11 月 30 日（土）欠陥建築トラブル法律相談会 

イ.  12 月 09 日（月）ＪＳＣＡ千葉役員会 

ウ.  12 月 12 日（木）JIA 千葉ゴルフコンペ（新千葉 CC） 

エ.  12 月 16 日（月）百科分科会 

オ.  12 月 18 日（水）第 32 回千葉県建築学生賞協賛会 

カ.  12 月 18 日（水）JIA 支部役員会 

キ.  12 月 19 日（木）千葉県建築設計６団体連絡連絡協議会実務者会議 

ク.  12 月 23 日（月）千葉県建築設計６団体連絡会議協議会 

ケ.  12 月 23 日（月）千葉県建築設計６団体連絡会議・意見交換会及び懇親会  

コ.  12 月 26 日（木）ワーキンググループ 

サ.  12 月 26 日（木）12 月定例役員会 

（連絡・調整事項等） 

 

（報告事項等） 

  

（２）次回役員会までに開催する会議・行事予定 

ア.  01 月 16 日（木）建築相談 

イ.  01 月 20 日（月）百科分科会 

ウ.  01 月 20 日（月）ＪＳＣＡ千葉役員会 

エ.  01 月 23 日（木）１月定例役員会 

オ.  01 月 23 日（木）2020 年新年講演会 

カ.  01 月 23 日（木）2020 年新年会 

 

（連絡・調整事項等）  

 

２．本 日 の 議 題 

① ２０２０年度事業計画について 

・榎本代表が作成した来年度事業計画と事務局で作成した予算書役員会にて承認をいただき、 

JIA 支部に提出。 

 

② 固定費削減について 

・来年度より地域活動費が 15％削減が正式決定したが、JIA 千葉の固定費割合が高いことに 

ついて榎本代表より指摘があった。 

森田副代表より、削減もいいがこれからの収入の道を探ることが大切との見解が挙がる。 

例えば、千葉の森林再生プロジェクトの倒木流通会の手数料事業化や会員の拡大による 

具体的な会費収入を目指すべき旨など。 
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③ リフレッシュセミナーについて 

・2020 年 3月 8 日～10 日に熱海リフレッシュセンターにて開催される。JIA 支部からは 

昨年 1 名しか参加していないため、今年度はぜひ、多くの方に参加してもらいたい。 

 

④ 災害支援金について 

・台風 15 号による被害に対し JIA 東海支部よりお預かりしている義援金 55000 円と JIA 

千葉で 100000 円を併せて千葉県委託することが承認された。 

 

⑤ 「千葉の森林再生プロジェクト」ワーキンググループ報告 

        ・JIA本部からの活動助成金は、このプロジェクトに対し災害復興助成枠の５０万円満額で助成されること 

が決まった。 

・千葉の木づかいコンペティションは、子供や一般市民の参加を考えてコンペティションではなく 

「コンクール」にすべき旨の意見あり 

・学会や千葉県などの共催申請を考えると、とにかく早くスケジュールを練る必要がある。 

コンクールは 11 月下旬頃を目標に開催で計画を進める事となった。これにより県庁中通路での 

展示は 12 月か 1 月で押さえてもらう事とする。 

 

⑥ 会員の拡大について 

・平均年齢が上がっているため、やはり若手の会員拡大が急務である。 

     ・河原氏より役員一人が各一人以上入会させるコミットなどノルマの提案あり 

      ・森田氏よりワーキンググループが無くなって、毎月役員会で話してゆこうとなったはずであり、 

毎月の役員会できちんと会員拡大の議題が挙がるべき旨の指摘があった 

      ・ノルマは保留するが、新年会にはオブザーバーを役員が誘う努力をすることで決まった。  

これに際しオブザーバーの会費は一律 \3,000 とする。 

 

⑦ 会費制度（細則）改定について 

・来年度より一律３６０００円に会費を改定する方向で決定する 

・JIA千葉の会費制度改訂にあたっては、役員会決議で決定できるが、支部の減額を含めて今一度、 

きちんとシミュレーションで早期に再確認して、過不足を数字で確認してから決定する責任が役員会 

にはある旨について森田氏が言及 

      ・今６５歳以上と７０歳以上の人に色を付けるなどして、あと何年でどれぐらい会員減少が 

起こるのか具体的に把握できるのだから、役員が拡大と繋げて認識すべきこと 

 

⑧ ２０２０年度百科講習会のテーマについて 

・災害対策をテーマに開催することになった。 

 

⑨ ２０２０年新年会講習会等について 

・発表者は２名にする。現在の牧野嶋さんは小島氏が確認し、新たなもう１名は柳田氏の 

知り合いか河原氏の知り合いかで依頼することとする。 

     ・できるだけ会員拡大につなげる機会とする 

 

⑩ ＪＩＡ支部関連報告について 

・星野副代表より役員会の報告があった（すてに皆様にはメールにて議事録案等を配信済み） 
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⑪ その他 

・千葉県建築士事務所協会新春賀詞交換会・講習会 

  ２０２０年１月２４日（金）講演会１４：４５～「千葉スカイラウンジ東天紅 22F 天海 

              賀詞交換会 １７：００～「千葉スカイラウンジ東天紅 23F 東天 

   → 柳田副代表が出席することになった。 

・千葉県設備設計事務所協会新年賀詞交換会 

  ２０２０年２月 7 日（金）講演会１８：００～「プラザ菜の花 ４F 槙」 

       → 榎本代表が出席することになった。 

 
 

 

 

 

 

～業務委員会からのお願い～ 

  

会員・会友の皆様より業務に対するご要望、ご意見もしくは業務に関する情報を募っております。 

今後の業務委員会の活動に対するご意見でも結構です。ぜひ、会員・会友の皆様のお声をお送りください。 

お待ちしております。 

なお、ご意見ご要望は事務局までお願いいたします。 

E-mail:  jia-chiba@chiba-kentikuka.jp FAX ０４３－２２７―７８６７ 


